



Club F.F.C.T. N° fédéral 03010

Rapport de l'assemblée générale ordinaire du samedi 15 janvier 2011

Membres absents excusés : Raynaud Georges, Benazeth Roger, Clemente Jean-Yves, Estève Robert, Chaix Robert, Darbousset Alain, Rastello Jean-Jacques, Berthezene Christian.

Le Secrétaire ouvre la séance à 17h30 en remerciant les personnes présentes et en leur souhaitant une bonne année 2011. Il effectue un rappel sur le déroulement de l'assemblée et de l'après-midi et rappelle le nombre de présents aux différentes réunions des années passées.

60 personnes étaient prévues aujourd'hui pour cette assemblée 2011.

Le PV de l'assemblée 2010 est mis au vote et adopté à la majorité (1 abstention).

La parole est au président pour le bilan moral :

➤ BILAN MORAL

Le Président de séance remercie l'assemblée pour la participation à cette assemblée et retrace le bilan de la vie du club durant cette année 2010 :

Je vous remercie de votre présence afin d'assister à l'assemblée générale de notre club et vous présente mes meilleurs vœux pour l'année 2011. Je souhaite également un bon rétablissement à tous nos adhérents qui ont actuellement des ennuis de santé.

JANVIER :

Assemblée générale du club suivi de la galette.

Assemblée générale du CODEP.

Assemblée générale de la ligue.

AVRIL :

Pâques en Provence à Sault et Brantes avec de nombreux participants d'Aramon (VTT et route). Brevet des 100 et 150kms avec 50 inscrits.

MAI :

Cyclo découverte à Bellegarde.

JUIN :

Tour des châteaux Cathares organisé par nos amis de l'Aude Roger et Georges.
Participation aux feux de la St Jean où nous sommes allés chercher la flamme à St Gilles .

JUILLET :

Randonnée VTT où il y a eu 240 inscrits

AOUT :

Semaine fédérale à Verdun

SEPTEMBRE :

Challenge Fernand FLAUJAC en Corse avec 6 participants. Participation à la journée au profit de la mucoviscidose.

OCTOBRE :

Randonnée route avec 83 inscrits.

Journée féminine à ROBION.

NOVEMBRE :

Point café où 27 cyclos sont venus prendre une boisson chaude pour se réchauffer.

DECEMBRE :

Participation sur la journée au profit du Téléthon où 12 participants ont accompagné le groupe cyclos venu de St Paul le Trois Châteaux.

INFOS DIVERSES

Avec 71 licenciés, grâce à vous je suis fier de dire que notre club se classe 1^{er} de la ligue dans la catégorie des 35 à 75 adhérents et 101^{ème} au classement national.

Le club a accueilli deux réunions du bureau du CODEP à ARAMON et l'assemblée générale départementale se tiendra également à ARAMON le Samedi 29 Janvier 2011.

Vous êtes tous invités à y assister à partir de 14h00.

Le blog du club a été consulté 9906 fois en 2010 et je vous invite à le parcourir et y ajouter des commentaires et photos.

Le secrétaire donne la parole au responsable de l'école cyclo, Robert LARQUIER qui réalise une rétrospective de l'année passée pour l'école :

Je remercie les quelques enfants présents à cette assemblée ; je vous informe, avec un effectif en grande diminution pour l'année 2010/2011, des difficultés à fidéliser nos jeunes, et surtout à venir découvrir notre activité, alors que partout ailleurs c'est l'affluence ! Aramon, serait-il une exception ?

Je rends compte, que si la quantité n'est point présente ; la qualité est, elle, bien là ! En juillet 2010 ; le club a été représenté aux finales nationales par MAXIME VINCENT qui se classa 8^o dans sa catégorie vtt ; après avoir terminé 1^o en départementale et régionale.

Je tenais à remercier tous les encadrants bénévoles qui chaque mercredi sont eux bien présents ; merci pour leur dévouement ; et félicitation à nos deux nouveaux animateurs tout nouvellement promus à savoir : Benoît CANTONI et Jean- Marie LINSOLAS.

Afin de promouvoir et d'encourager la présence de chacun de nos jeunes tout au long de l'année ; il a été décidé de récompenser les plus assidus :

Maxime VINCENT, Loïs BERNARD, et Félix PICHOT-ULTEGRA est le trio gagnant : plus de 20 MERCREDIS présents.

Je termine en espérant que cette année le club renoue encore avec le succès, et je remercie l'assemblée de m'avoir écouté.

Le secrétaire donne la parole à Patrick PETITCLAIR pour le bilan de l'année côté VTT :

- En 2010, nous avons participé à 31 randonnées sans compter les sorties club certains week-end (avec une moyenne d'environ 10 inscrits à chaque randonnée)
- Quelques courses ont été réalisées par certains membres(4 équipes et un individuel),(Cassis, CAVEIRAC ainsi que les manches des 3C Vétathlon en novembre) avec de bons résultats dans l'ensemble.
- Participation à la valslopette, rando raid sur deux jours avec 7 inscrits et avec nos remerciements pour la participation du club à l'engagement.
- Il faudra noter malgré tout cette année plusieurs gros accidents avec entre autres, une assistance en hélicoptère et camion de pompiers.
- Pour l'année 2011, nous prévoyons de réaliser la Causse en Aveyron.
- En ce qui concerne la date de notre randonnée VTT, il faudra peut-être essayer de changer sa date car le même jour se déroule celle de St Victor la Coste.
- Merci à tous les VTTistes pour leur régularité dans leurs participations aux randonnées.

Le bilan moral est mis au vote et adopté à l'unanimité.

➤ BILAN FINANCIER :

Comptes du club : Le trésorier brosse la liste des entrées provenant des subventions, licences, cotisations et entrées diverses. Ensuite, il nous commente les différents tableaux de dépenses et entrées, divisées en plusieurs grands chapitres (Fédération, Vie du Club, Secrétariat, Manifestations, Ecole cyclo, Formation, brevets).

Le bilan financier est mis au vote et adopté à l'unanimité.

➤ RENOUVELLEMENT DU BUREAU :

- a. Le bureau sortant est démissionnaire.
- b. Se représente : BERTHALON Marc, HESSE Jean-Claude, LINSOLAS Jean-Marie, PETITCLAIR Valérie, PETITCLAIR Patrick, Alain PERREAL ne désire pas se représenter cette année.
- c. Mise au vote des nouveaux représentants du club :
les nouveaux membres du bureau sont élus par l'assemblée à l'unanimité.

d. Après délibération en réunion de bureau, voici la nouvelle composition du bureau:

Président :	Mr	BERTHALON Marc		
Correspondant	Adresse :	335, Avenue de VERDUN, 30390 Aramon		
	Téléphone :	04 66 57 40 11	Né le :	2/12/1948
		MARCBERTHALON@orange.fr		
Trésorier :	Mr	HESSE Jean-Claude		
	Adresse :	1, Lot. Les sarments 30390 Aramon		
	Téléphone :	04 66 57 06 38	Né le :	8/06/1946
	E-Mail :	jean-claude.hesse@cegetel.net		
Secrétaire	Mr	PETITCLAIR Patrick		
Responsable VTT	Adresse :	373, Chemin des MOUTTES		
	Téléphone :	04 66 57 11 00		
	E-Mail :	valerie.petitclair@wanadoo.fr	Né le :	17/07/1961
Responsable sécurité :	Mr	LINSOLAS Jean-Marie		
	Adresse :	7 Boulevard Chanzy 30390 Aramon		
	Téléphone :	0466571442		
	E-mail :	Jean-marie.linsolas@hotmail.fr	Né le :	10/09/1946
Membres	Mme	PETITCLAIR Valérie		
	Adresse :	373, Chemin des MOUTTES		
	Téléphone :	04 66 57 11 00		
	E-Mail :	valerie.petitclair@wanadoo.fr	Née le :	15/06/1964
Responsable école cyclo	Mr	LARQUIER Robert		
	Adresse :	95A Chemin des Amandiers 30390 Aramon		
	Téléphone :	0466574849		
	Email :	larquier.robert@neuf.fr	Né le :	03/09/1944

➤ QUESTIONS DIVERSES :

a – **Jean-Claude** : « . Comme vous l'a dit tout à l'heure Marc dans son rapport moral beaucoup de connexions sur le blog et nous tenions à remercier Jean Mahieu pour les améliorations qu'il a encore apporté au site. ». **Alain** : « Vous pouvez y accéder par le raccourci : <http://cycloaramon.blog4ever.com/blog/index-285763.html> » j'en profite aussi pour vous redonner le raccourci du blog du midi libre réalisé par Olivier SALVADOR sur lequel vous trouverez toutes les informations Aramonaïses : <http://aramon.blogs.midilibre.com/>

b – **Jean-Claude** : « Pour ce qui concerne les sorties en projet pour cette année, je projette de préparer une cyclo découverte, il y aura bien sur la semaine fédérale ou quelques uns d'entre nous sont déjà inscrits.

Une grosse sortie en groupe est en préparation pour le mois de juin. Pour cette année nous prévoyons un départ d'Aramon, traverser le sud LUBERON pour faire étape à Manosque. Nous nous dirigerons ensuite vers les célèbres gorges du Verdon. Nous ferons un peu de haute montagne avant d'arriver à Barcelonnette. Nous rejoindrons Serres puis le sud de la Drôme et ses magnifiques petites routes. C'est à Grignan que nous passerons notre dernière nuit avant de rejoindre ARAMON par la vallée du Rhône. (Vous pouvez consulter les parcours en détail sur le blog)

b – **Alain** : « pensez à bien prévenir le bureau pour vos changements d'adresses postales et mails » ; « Pour ceux qui sont intéressés, je tiens à leur disposition le formulaire d'inscription à la semaine fédérale »

L'ordre du jour étant épuisé, et aucune autre question n'émanant de l'assistance, la séance est levée, et proposition est faite à l'assemblée de nous retrouver autour d'une table conviviale.



Le secrétaire : A. PERREAL



Le Président : M. BERTHALON